

Sesión de pánico tiró a bolsas, petróleo y divisas del mundo (El Financiero 25/08/15)

Sesión de pánico tiró a bolsas, petróleo y divisas del mundo (El Financiero 25/08/15) F.SÁNCHEZ/ E. ROJAS Martes, 25 de agosto de 2015 Nuevamente China fue el epicentro de la volatilidad global, su mercado de valores cayó 8.49%, la peor caída desde 2007. En una jornada dominada por los temores y el nerviosismo en todas las plazas del mundo, las bolsas se derrumbaron, las divisas también y los precios del petróleo tuvieron el mayor desplome del año. BMV, la que menos cayó Quizás la noticia rescatable en ésta vorágine de volatilidad fue el hecho de que la bolsa mexicana consiguió "salvar" la sesión al concluir con una caída de "solo" 1.64 por ciento, con lo cual el índice se ubicó al cierre en 41 mil 471.47 unidades. La baja se puede considerar "menor" si se considera que durante los primeros minutos del remate el índice bursátil sufría un descalabro de 6.90 por ciento. Previo a la apertura de los mercados de América, ya se conocía el saldo rojo de la bolsa de Shanghai, un estrepitoso desplome de 8.49 por ciento, para un saldo negativo en el año de 0.77 por ciento, luego de que al 12 junio de este año, el índice Composite llegaba a reportar una ganancia en el año de 59.7 por ciento, esto es, ha perdido todo lo ganado. El desplome del lunes en la bolsa china es el mayor desde julio de 2007. Las repercusiones fueron mundiales, no porque los inversionistas participen directamente en ese mercado bursátil, sino por sus implicaciones para la economía global. La bolsa de Tokio concluyó con una caída de 4.61 por ciento, mientras que en Europa las bolsas de París, Frankfurt, Londres y Madrid, sufrieron derrumbes de 5.35, 4.7, 5.05 y 4.67 por ciento, en ese mismo orden. En Nueva York, las pérdidas fueron cuantiosas, esto en una jornada de montaña rusa, al cierre el promedio Dow Jones reportó un retroceso de 3.57 por ciento al quedar en 15 mil 871.35 unidades, en su punto más baja perdía 6.62 por ciento, mientras que el índice S&P500 terminó con una caída de 3.94 por ciento en mil 893.21 puntos. En la bolsa Nasdaq la contracción fue de 3.82 por ciento, pero este mercado llegó a desfondarse hasta 8.80 por ciento en su peor momento. Los petroprecios se derrumban Las cotizaciones en los mercados petroleros se hundieron durante la sesión del lunes, por el sentimiento generalizado de que China, el segundo consumidor de petróleo en el mundo, se ha desacelerado y no se sabe exactamente hasta qué punto. En este contexto el petróleo WTI cayó 5.46 por ciento para cotizar en 38.24 dólares al cierre de las operaciones, mientras que el Brent tuvo una espectacular caída de 6.10 por ciento al fijarse en 42.69 dólares. Lo peor no solo es la caída libre que tienen los petroprecios, sino el hecho de que según especialistas la sobreoferta que agobia al mercado ha llegado para quedarse. La Mezcla fijó nuevo mínimo del año La mezcla mexicana se desplomó 6.98 por ciento a un nuevo mínimo del año, cotizó al cierre en 33.71 dólares por barril, desde un previo de 36.24 unidades, durante agosto la mezcla pierde poco más de 26 por ciento, lo que nos permite medir el tamaño del desplome. Dólar spot arriba de 17 pesos por primera ocasión en la historia La cotización interbancaria del dólar se colocó por primera ocasión en la historia arriba de 17 pesos, terminó en 17.1260 unidades, mientras que en las ventanillas de los bancos la paridad se disparó otros 20 centavos, a 17.50 pesos